Lédité par la section de Châlons-en-Champagne du Parti communiste français CIVECTOUS





POUR UNE ANNÉE 2025 COMBATIVE, SOLIDAIRE ET FRATERNELLE!



Combative, l'année 2025 le sera par la force des choses. Avec l'annonce de la fermeture de nombreuses entreprises et avec elle la suppression de plusieurs centaines de milliers d'emplois, nous nous tiendrons debout avec vous pour combattre les assauts du grand Capital.

Combative aussi du côté de nos services publics et des personnes qui les font vivre : les fonctionnaires. Partout, nous défendrons avec vous l'hôpital public, l'éducation, les transports, la sécurité. Et nous défendrons aussi les personnels en exigeant que leur soient donnés les moyens d'exercer leur mission indispensable !

Combative et solidaire, l'année 2025 aura à l'être impérativement pour l'écologie, le climat, notre avenir. Comme pour nos concitoyens mahorais qui ont subi une terrible catastrophe et sont traités par Emmanuel Macron et le nouveau gouvernement comme des moins que rien.

Combative et solidaire, l'année 2025 se devra de l'être pour préserver nos conquis sociaux à l'image de la Sécurité Sociale et conquérir des droits nouveaux pour toutes et tous!

Solidaire, l'année 2025 devra l'être impérativement avec toutes les minorités opprimées, en insécurité face à la montée

Combative et solidaire, l'année 2025 aura de l'extrême droite en France et dans le

Et enfin FRATERNELLE, en 2025, nous devons travailler à nous rassembler dans les luttes et dans les victoires car c'est ensemble que nous conquerrons des jours heureux. Rassemblons les peuples et exigeons de notre gouvernement qu'il œuvre pour la paix partout dans le monde.

En 2025, vous pourrez continuer à compter sur les militants châlonnais du PCF pour gagner avec vous contre le grand capital, des avancées sociales et écologiques.

> **Servane Francart** Secrétaire de section



RETROUVEZ TOUS LES NUMÉROS DE JOURS HEUREUX ET + WWW.PCF-MARNE.FR



LE TRAVAIL GRATUIT À LA SAUCE MACRON

Malgré la contestation de nombreuses associations, syndicats et des partis de gauche, la réforme du RSA est généralisée depuis le 1^{er} janvier 2025 aux 1,8 millions de bénéficiaires. Cette aide est maintenant conditionnée entre 15 à 20 heures d'activité.

Les activités réalisées pourront être de « tout type », il est donc à craindre qu'elles se fassent principalement au sein d'entreprises et de collectivités, sans offrir de réel accès à la formation pour les allocataires.

Plutôt que d'embaucher, les collectivités ou pire encore les entreprises pourraient profiter du financement public (par l'impôt) du RSA pour disposer de main d'œuvre gratuite. Ce sera autant d'emplois repris sur le marché du travail au risque de faire accroître le nombre de chômeurs.

Le PCF dénonce cette réforme sans moyen, qui est très loin de lever les freins à la reprise d'emploi de qualité et bien rémunéré. Elle risque d'aggraver les difficultés (problèmes de gardes d'enfant, de coût du transport, etc...). C'est une attaque frontale contre le monde du travail. Gérard Laurent

CHERCHEZ L'ERREUR

- L'État verse aux entreprises environ 175 milliards d'euros d'aide sans contrepartie ni condition.
- º Le coût du RSA est de 12 milliards.
- Les bénéficiaires ont désormais l'obligation de signer un contrat d'engagement pour des activités non rémunérées
- Les entreprises restent sans aucune obligation.



+ La rénovation enfin décidée par la mairie des **panneaux libre affichage**. Beaucoup avaient disparu ou étaient dans un état de délabrement avancé. Une sage décision qui lui évite d'être hors la loi.

ON N'AIME PAS

- La construction d'une usine à viande à Sarry pour fabriquer 600 000 volailles par an dans d'ignobles conditions. Nous craignons l'utilisation d'antibiotiques, ces poulets étant abattus au bout de 36 à 43 jours. La rentabilité n'a que faire de la souffrance animale, de la pollution et de la malbouffe alimentaire. La preuve que nous n'avons pas plus de valeur que ces volailles au regard du grand capital.
- Le **mépris de l'inspection académique envers la maternelle du Verbeau**, laissant les enfants avec un encadrement insuffisant ne répondant pas aux revendications des parents d'élèves.
- Toutes ces **guerres interminables** qui servent la mégalomanie de quelques dictateurs. Les bombes continuent de tomber sur l'Ukraine et sur le Moyen-Orient tuant familles et détruisant le dernier hôpital civil à Gaza.



Emploi

PRÈS DE 500 EMPLOIS EN DANGER!!!

Le groupe TI Fluid Systems comprend 25 600 employés répartis sur 98 sites dans 18 pays (dont Ti Automotive Chalons en Champagne: 410 employés + 80 intérims). Le groupe est racheté par ABC Technologies, une société canadienne sous fonds de pension américain Apollo. Il annonce déjà la couleur : réduire l'effectif total des salariés de TI Fluid Systems d'environ 10 %. Combien d'emplois seront impactés sur Châlons ? *Christophe Jacquin*

[1] Pour une année 2025 combative, solidaire et fraternelle | Le travail gratuit à la sauce Macron | Prés de 500 emplois en danger | On n'aime, on n'aime pas | 2] Stop à la privatisation ! Danger | La colère des locataires de Nov-Habitat | Faisons vivre l'humanité solidaire | Le quartier Chanzy pour l'activité culturelle amateur | Macron l'arrogant





STOP À LA PRIVATISATION! DANGER

La SNCF était une belle entreprise. Le personnel est fier de défendre un service public mis à mal depuis plusieurs années.

En effet on assiste petit à petit au démantèlement, à l'affaiblissement de l'entreprise. La SNCF est énormément endettée par les demandes de l'État pour développer les lignes à grande vitesse. Puis l'État a organisé la division entre les différents services d exploitation.

L'Europe enfin a exigé, avec l'accord bienveillant de la France, la fin du monopole et de l'entrée d'entreprises privées sur le réseau ferré. On appelle ça « ouverture à la concurrence ». Ne parlons même pas de la filière frêt qui est en grand péril. Le risque est de voir augmenter le nombre de mégacamions sur nos routes et sur la pénétrante de notre agglomération.

À l'heure du dérèglement climatique, nos dirigeants au niveau de l'État ou des régions, font tout pour décourager les gens à prendre (multiplication le train incompréhensible des tarifs, abandon des guichets, dématérialisation des tickets obligation de réservation sur certains TER). Nous pleurons les victimes des cyclones, incendies et inondations. OR TOUT EST LIÉ.

Nos rejets de CO2 conduisent à de plus grandes catastrophes climatiques.

Le Parti communiste propose le développement des transports en commun dans les villes, les campagnes, un réseau national cohérent, simple et accessible financièrement. Il y a des solutions durables, n'attendons plus pour les mettre en place.

Annie Dupuis

RÉSERVATION IMPOSÉE

Les régions Grand Est et Normandie ont rendu la réservation obligatoire sur certains TER. Cette obligation est loin d'être du goût des usagers. On ne peut pas toujours prévoir ses déplacements à l'avance. On supprime la souplesse d'accès, un des atouts du train surtout face à son principal concurrent qui est la voiture. Le principal objectif est de réduire trafic ferroviaire. Une contreproduction pour la promotion du train et la sauvegarde de l'environnement.



UN TIERS-LIEU POUR L'ACTIVITÉ CULTURELLE AMATEUR À CHANZY

Il reste entre autre à définir l'usage du tiers lieu prévu dans le futur quartier Chanzy. C'est l'occasion de répondre à une demande ancienne des associations, groupes musicaux, mais aussi l'ensemble des activités créatrices et culturelles amateurs de Châlons. Elles sont en manque d'un espace partagé d'exposition, de création, de répétition, de performance. J'ai déjà pu évoquer le sujet avec certains artistes volontaires pour faire vivre avec d'autres cet espace. Profitons de cette chance que constitue l'aménagement de ce nouveau quartier en bordure de centre ville .C'est le moment de relancer, de faire naitre, ce superbe projet.

Dominique Vatel

Conseiller municipal et communautaire PCF



Nov'Habitat demande à ses locataires de verser des sommes énormes allant de 50 à 3000 € au titre de la régularisation des charges de 2023. Elle seraient calculées selon le type de logement occupé et le mode de chauffage. De

nombreux locataires en colère sont bien décidés à se montrer et à se faire entendre. Ils ne comprennent pas doublement du montant du chauffage, l'augmentation de l'entretien de communs de 40 à 90 %,

Des réaularisations de charges atteignant les 3000 €

de même pour les espaces verts ou l'entretien des VMC. En cette période de forte inflation, le gouvernement porte une grosse responsabilité de la flambée des charges locatives en refusant de bloquer les prix de l'énergie. La seule réponse de Nov'Habitat ne justifie pas l'augmentation de ces charges : elles seraient dûes à la guerre en Ukraine...

La CNL (Confédération Nationale du Logement) de Châlons Agglo soutient les locataires et fait tout pour obtenir des réponses quitte à aller en justice. Francis Roy et Myriam Vidal



Depuis que le chef de l'État a proclamé la dissolution la situation politique de la France ne cesse de se dégrader. M. Macron a nommé Michel Barnier premier ministre chargé de composer un nouveau aouvernement. Mais celui-ci a fait nombreuses concessions Rassemblement national pour essayer de trouver une majorité. Malgré ces renoncements la majorité de l'Assemblée nationale a voté la censure et participé au renversement du gouvernement. M. Macron a ensuite nommé François Bayrou Premier ministre. Dans cette situation très tendue la constitution d'un gouvernement s'est avéré un véritable casse tête. Sans surprise ce gouvernement reste très marqué à droite et très macroniste. Lors de son déplacement à Mayotte M. Macron s'est montré comme à son habitude arrogant et méprisant. Comment peut-il être aussi vulgaire envers ces habitants déjà si pauvres et démunis, privés de tout après le passage du cyclone. M. Macron vous pourriez au moins faire preuve d'un peu d'humanité et de respect envers nos concitoyens totalement anéantis.

Dominique Tichadou



Collecte au profit de Mayotte

FAISONS VIVRE L'HUMANITÉ SOLIDAIRE.

Après la catastrophe climatique qui a frappé de plein fouet la région mahoraise, l'ensemble de la population est mis dans une précarité sans nom, manquant de tout. Honte à ceux qui montre du doigt les résidents réfugiés sur l'ile de Mayotte plutôt que de répondre aux besoins de toute une population en grande souffrance avec un sentiment

Oui les citoyens de notre agglomération peuvent directement intervenir et être acteurs en participant à la solidarité avec nos concitoyens ultramarins.

Le PCF du secteur châlonnais vous invite à vous rapprocher de l'association Hawa Mahorais de notre Ville préfecture qui organise des collectes de produits d'hygiène et de nettoyage, de produits alimentaires pour les nourrissons et d'équipements sanitaires, d'alimentation destinés à l'ensemble des habitants, ainsi que des dons financiers pour les sinistrés de Mayotte.

Vous pouvez prendre contact avec les Militants de cette équipe solidaire au 06.58.99.46.36. Ludovic Tetevuide

« Votons communiste pour protéger le bien commun et

notre qualité de vie. »

